

Congreso de Flacso reúne en Uruguay a académicos del continente



Montevideo, 16 nov (RHC) El V Congreso Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales sesiona desde este miércoles en la capital uruguaya, con la participación de académicos del continente.

El foro, convocado por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso), trabajará bajo el lema Democracia, justicia e igualdad.

Flacso es una red de instituciones académicas fundadas desde la Unesco en 1957, que agrupa en la actualidad unidades académicas en 18 países de América Latina y el Caribe y tiene su Secretaría General en Costa Rica.

Su funciones principales resultan la formación en posgrados, la investigación y extensión universitaria.

El congreso tiene lugar por primera vez en Uruguay y busca reflexionar sobre el estado actual de las ciencias sociales en la región y explorar los aportes académicos desde América Latina y sus retos.

La doctora Josette Altmann, secretaria general de Flacso, subrayó en un video promocional que se trata de una oportunidad para contribuir a la creación de un mundo más justo, sostenible y equitativo.

A su vez la directora de Flacso Cuba, Marta Muñoz, se pronunció por la creación de espacios de discusión en tal empeño.

La responsable de Flacso en Uruguay, Carmen Baramendi, reconoció los aportes de los estudios sociales para favorecer la integración. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/305148-congreso-de-flacso-reune-en-uruguay-a-academicos-del-continente>



Radio Habana Cuba